



PROTOKOLL
zur Gemeindeversammlung von Donnerstag, 17. Juni 2021,
20.00 Uhr, Rest. Frohsinn, 4554 Etziken

- Vorsitz:** Jürg Schibler, Gemeindepräsident
- Anwesend:** Gemeinderat, insgesamt 28 Einwohnerinnen/Einwohner, Daniel Amacher, Profitass AG, Aeschi und Rahel Meier, Sol. Zeitung
- Traktanden:**
1. Protokoll der Gemeindeversammlung vom 10. Dezember 2020
 2. Genehmigung Jahresrechnung 2020
 - Verpflichtungskreditkontrolle
 - Nachtragskreditkontrolle
 - Erfolgsrechnung
 - Investitionsrechnung
 - Bilanz
 - Bericht der Revisionsstelle
 3. Mitteilungen
 4. Verschiedenes
-

Verhandlungen:

Der Gemeindepräsident begrüsst alle Anwesenden und hält fest, dass die Einladung nach § 8 der Gemeindeordnung fristgemäss erfolgt ist und somit die Voraussetzungen zur Gemeindeversammlung erfüllt sind. Die Gemeindeversammlung ist somit beschlussfähig. Besonders begrüsst er Daniel Amacher als Finanzverwalter und Rahel Meier von der Solothurner Zeitung. Er fragt die Gemeindeversammlung nach Wortbegehren zur Traktandenliste an. Das ist nicht der Fall.

Entschuldigt haben sich folgende Personen: Kurt und Diane Enz, Dimitrios Kechagias, Sarah Kölliker, Alex und Debbie Meier, Irina Schibler, Peter Stampfli, Urs und Greti Stampfli, Werner und Beatrice Stampfli.

Als Stimmzähler amtiert Reto Steiner.

Beschluss: Die Gemeindeversammlung stimmt der Traktandenliste zu.

1. Protokoll

Das Protokoll der Gemeindeversammlung vom 10. Dezember 2020 lag zur Einsichtnahme bei der Gemeindeschreiberin sowie beim Gemeindepräsidenten auf. Der Gemeinderat hat das Protokoll an der Sitzung vom 18. Januar 2021 genehmigt.

Beschluss:

Die Gemeindeversammlung nimmt das vorliegende Protokoll vom 10. Dezember 2020 zur Kenntnis (gemäss Art. 11 der Gemeindeordnung genehmigt der Gemeinderat die Protokolle der Gemeindeversammlung).

2. Genehmigung Jahresrechnung 2020

- **Verpflichtungskreditkontrolle**
- **Nachtragskreditkontrolle**
- **Erfolgsrechnung**
- **Investitionsrechnung**
- **Bilanz**
- **Bericht der Revisionsstelle**

Daniel Amacher begrüsst seinerseits alle Anwesenden. Er erläutert die Rechnung der Gemeinde Hüniken, welche auszugswise mit der Einladung allen Haushaltungen zugestellt wurde.

Die Rechnung schliesst glücklicherweise weniger negativ ab als budgetiert und zwar mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 43'967.64 ab. Budgetiert war ein solcher von Fr. 79'050.00. Dieses Ergebnis wurde mit dem Eigenkapital verrechnet. Dieses beläuft sich per Bilanzstichtag am 31.12.2020 inkl. Spezialfinanzierungen, Neubewertungsreserven und Bilanzüberschuss auf Fr. 1'428'855.29. Bekanntlich erfolgt per 01.01.2021 eine Steuererhöhung um 10 % d.h. der Satz wird von bisher 110 auf 120 % angehoben.

Ordentliche Nachtragskredite liegen keine vor. Von einem dringlichen und gebundenen Nachtragskredit von Fr. 10'000.00 für Schulgelder an Sonderschulungen wird Kenntnis genommen.

Das Nettovermögen pro Einwohner reduziert sich gegenüber dem letzten Jahr um Fr. 209.00 auf Fr. 8'172.00.

Die Investitionsrechnung schliesst mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 5'462.00 ab.

Der Gemeindepräsident dankt Daniel Amacher sowie Edith Ramseier von der Firma Profitass für die sauber geführte Rechnung sowie für die erbrachten Dienstleistungen.

Die Rechnung 2020 gibt seitens der Gemeindeversammlung zu keinen Bemerkungen und Einwänden Anlass. Die PKO Treuhandgesellschaft beantragt in ihrem Revisorenbericht vom 28. April 2021 der Gemeindeversammlung die Jahresrechnung 2020 zu genehmigen.

Beschluss:

Die Gemeindeversammlung genehmigt die Jahresrechnung 2020 einstimmig.

3. Mitteilungen

- Es ist die letzte Gemeindeversammlung in dieser Zusammensetzung. Für die neue Legislaturperiode 2021/2025 wurden folgende Gemeinderäte in stiller Wahl gewählt: Thomas Frey, Roman Gerber, Fabienne Zwahlen;
- Der Beginn der neuen Legislaturperiode ist voraussichtlich der 01. September 2021;
- Michael Fluri hält einen Rück- und Ausblick über den Projektstand der Liegenschaft Hauptstrasse 8 und erwähnt, dass man voraussichtlich im Dezember ein Projekt präsentieren könne, welches finanzierbar und somit auch tragbar sei. Im Gebäude soll ein Gemeindesaal sowie zwei bis drei Wohnungen gebaut werden. Der Umbau sollte im Jahr 2022 beginnen können. Eine Alternativ-Variante ist der Verkauf der Liegenschaft. Die Gemeindeversammlung wird in der Folge darüber entscheiden.
- Die Grillstelle wurde von den Verantwortlichen wieder auf Vordermann gebracht. Herzlichen Dank an die freiwilligen Helfer.

4. Verschiedenes

- Als neuer Gemeinderat und designierter Gemeindepräsident stellt sich Thomas Frey der Gemeindeversammlung vor. In bescheidener und freundlicher Art berichtet er über seine berufliche Tätigkeit und gibt auch einen kurzen Ausblick über sein zukünftiges Wirken als neuer Amtsträger in Hüniken;
- Jürg Schibler und Kathrin Berger als abtretende Ratsmitglieder lassen ihre Amtstätigkeit Revue passieren und danken der Bevölkerung von Hüniken für das ihnen entgegengebrachte Vertrauen.

Schluss der Versammlung: 21:00 Uhr

Der Gemeindepräsident

Die Gemeindeschreiberin

Jürg Schibler

Heidi Müller